

Les parents d'élèves de l'école du Sacré-Cœur organisaient, samedi 29 octobre une boom d'Halloween. L'après-midi était consacrée aux loisirs créatifs lors d'ateliers auxquels de nombreux enfants ont participé. En début de soirée, la lecture de conte et le « jeu du Loup-garou » ont fait un carton. Puis place à la boom, où les monstres, plus effrayants les uns que les autres, ont pu se déhancher jusque tard dans la nuit. Les organisateurs se sont montrés très satisfaits de cette journée, suivie par plus de 300 enfants et adultes.